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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第四十七回　例会 　最終例会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱

★ 四つのテスト

★ 会長報告　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 感謝状贈呈

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席状況報告　 出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 懇親会

★ 会長報告 .★ 小林 一好会長

皆さんお忙しい中、このように大勢の方にご参加頂きまして誠にありがとうございます。

私の年度も今日が最後の例会となりました。テーマを「まごころの奉仕 そして実行」と言う事で、色々な継続事業を

行いそしてメイン事業でございます「行田サミット」も皆様方の絶大なるご協力によりまして、大成功に終わる事が

出来ました事を、心よりお礼申し上げます。おかげで行田市長より感謝状を頂きました。

ただ残念だったのは、新型インフルエンザの影響を受けまして白河・行田児童交流会が中止になった事でした。

改めまして、１年間会員の皆様を始めご家族の皆様にはご理解ご協力を頂きました事を心よりお礼申し上げます。

私は全会員に感謝の意を表し感謝状を出したい気持ちですが、予算の関係で２人にさせて頂きました。

１人は小池利昌パスト会長です。内容は、例会場につきまして市との交渉を早急に行って、商工センターが

低料金にて決まりました事です。もう１人は、行田サミット 小菅委員長です。「行田サミット」事業につきまして、

責任感を持って全力でご協力して頂いた事です。　以上、２名です。

話は変わりますが、国民的教育者「安岡正篤(まさひろ)」師の言葉に、恩と言う字は「口」と「大」と「心」から

成り立っています。「口」は環境、「大」は人が手足を伸ばしている姿で、よく大の字に寝ると言われる形です。

何のお陰で手足を伸ばしておられるかと思う心が、恩を知ると言う事です。

我々は「天地の恩」 「人間の恩」 「道の恩」 「教えの恩」など、あらゆる恩の中に、生きています。

この恩を絶えず報いていくのが、生活です。この恩を忘れないで、これからは「感謝報恩」の気持ちで

冨田年度の力になればと考えております。冨田次年度会長に、一言捧げます。

「道は心を定めて希望を持って歩む時、ひらかれる」言う事です。参考になればと思います。

私の年度１年間の歩みは、この後行われますスライド鑑賞をして頂きたいと思います。

皆様に感謝の気持ちと致しまして、ささやかですが１家族にひとつ、「鬼灯(ほおずき)」をお持ち帰りして下さい。

「鬼灯」の花言葉は、「心の平安」です。

最後に小椋幹事には、クラブ運営全般に渡りご協力頂きありがとうございました。

おかげで１年間無事に終わる事が出来ました。心より感謝申し上げます。皆様、本当にありがとうございました。



★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんばんわ。本日小林年度最終例会に、会員の皆様はもとより

多くの奥様方にもご参加頂きまして誠にありがとうございます。

また本日小林年度の最後の親睦ゴルフコンペに参加された皆様

大変お疲れ様でした。企画して頂きました

武井委員長ありがとうございました。

では小林年度最後の幹事報告をさせて頂きます。

まず１年間無事幹事の役目を務める事が出来ましたのも、

会員皆様のご協力とまずもって感謝申し上げます。

小林年度の１年間、小林会長の運営方針であります「まごころの奉仕」そして「実行」を合言葉に、会員の皆様と

また小林会長１年間お世話になりました。小林会長の明るさで楽しくロータリーの幹事を務める事が出来ました。

多くの事業活動を行えた事は大変良い経験となりました。また、幹事をやらなければわからなかった事も随分とあり、

ロータリーの勉強をさせて頂き大変感謝しております。

町子奥様と仲が良い理由がわかったような気がします。私も見習いたいと思います。

最後となりますが、本日小林年度の最終例会の企画をして頂きました小澤瑛親睦委員長をはじめ親睦委員の

皆様に感謝申し上げまして、小林年度最後の幹事報告とさせて頂きます。１年間ありがとうございました。

★ 感謝状贈呈

※行田RC　　　　小林一好会長 ※特別委員会　小池利昌委員長
※行田サミット委員会　
..............................小菅克祥委員長

★ スマイルボックス委員会 ★ 出席奨励委員会

にこにこ報告　古沢勇治委員長 出席状況報告　　　植田信男委員長

会員数　63名

本日の出席者　48名

本日の出席率　84％

★ にこにこ報告..... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .スマイルボックス委員会　古沢勇治委員長

●小林会長 一年間色々お世話になりました。心より感謝申し上げます。　

●小椋幹事 小林年度一年間お世話になりました。

●湯本会員 小林会長、小椋幹事　一年間お疲れ様でした。

●小山会員
小林会長、小椋幹事ご苦労様でした。これを機により心の豊かな人生を送られますよう
ご祈念申し上げます。

～ニコニコ報告 次のページへ続く～



～ニコニコ報告 続き～

●大久保会員 会長一年間ご苦労様でした。

●長島会員 会長幹事様　一年間ご苦労様でした。

●山本会員 小林さん、小椋さん一年間ありがとうございました。

●小沢会員 ワガママな親睦委員長でごめんなさい。一年間大変ありがとうございました。

●宮内会員 小林年度大変お世話になりました。立派な年度でした。二人で出席しました。

●内山会員 最終例会おめでとう！！

●渡辺会員 最終例会お世話になります。

●小菅会員 １年間有難うございました。小林会長、小椋幹事おつかれ様でした。

●鈴木（貴）会員 一年間　本当にご苦労様でした。

●小池（英）会員 小林会長、小椋幹事ご苦労さまでした。

● 冨田会員 小林会長、小椋幹事　１年間大変ごくろうさまでした。最終例会をお祝いいたします。

● 冨田会員 いよいよ来週７月２日は次年度初例会です。100％出席を目指します。
皆様のご出席を心よりお待ちしております。よろしくお願い申し上げます。

● 石塚会員 会長幹事１年間ごくろうさまでした。

● 永島会員 ご苦労様でした。市民大学も　ものつくり大学で始まりました。

● 持田会員 小林年度を祝して！

● 中島会員 小林さん　小椋さん一年間ご苦労様でした。

● 武笠会員 小林会長　小椋幹事　１年間大変ご苦労様でした。

● 武井会員
今日の親睦ゴルフ多勢の方の参加有難うございました。
おかげ様で無事委員長を終ることが出来ました。

● 田山会員 永い間大変お世話になりありがとうございました。行田クラブの更なる発展をお祈りします。

● 橋本会員 小林会長　小椋幹事１年間おつかれ様でした。お世話になりました。

● 坂田会員 平成２０年度お世話になりました。２１年度もよろしくお願いします。

● 清水（義）会員 小林会長　小椋幹事一年間ありがとうございました。

● 吉田事務局員 お陰様でとても充実した楽しい１年でございました。心より感謝を込めて！(＾-＾)b゛

以下同文
稲垣会員、武田会員、清水（治）会員、柿沼会員、坂本会員、横田会員、岡田会員、
碓井会員、境野会員、島崎会員、鴨田会員、大野会員、小島会員、植田会員、古沢会員

●

今年度最後のニコニコは 172,000円でした。ありがとうございました。(順不同にて報告しました）

（武井会員からのゴルフ入賞祝いもありがたくニコニコに入れさせていただきました）　

　　　　この一年間の皆様の温かいご協力に感謝いたします。・・・・・・・スマイルボックス委員会　　

★ 点鐘

～～～懇親会～～～

★ 乾杯　山本直前会長



★ゴルフ成績発表　武井茂委員長

順位 名　　　前　 アウト イン 　トータル　 HDCP ネット

優勝 諸貫健一会員 49 50 99 30.00 69.00

準優勝 持田朋春会員 46 49 95 22.00 73.00

3位 廣瀬雅昭会員 46 42 88 12.00 76.00

4位 蔭山好信会員 43 46 89 13.00 76.00

5位 櫨　 秀和会員 39 37 76 +1.00 77.00

★ 小林・小椋年度 １年間の歩み

（DＶD鑑賞）



.★歌謡ショー　エレナさん　かわいひとみさん　

★ 退会者挨拶：　植田信男会員　田山僖一郎会員

★ 次年度へ、バッジ交換　花束贈呈　次年度会長・次年度幹事挨拶



★ 閉会の言葉　湯本副会長

★ 手に手つないで　

★次週の例会の予告

次週の例会は、7月2日(木曜日)にアイトピアに於いて

12時より食事。 12時30分点鐘にて行われます。

例会内容は、理事役員認証式です。

冨田・持田年度の第一例会となります。

皆様奮ってご出席の程、宜しくお願い致します。

尚、理事会が午前11時より行われますので、

次年度理事の方はお間違えのないようご出席を

お願い致します。場所は、アイトピア2階となります。


